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5 月份我市进出口总额

达 1 3 0 5 万美元

同比增 23.2%

� � 晨报讯（记者 夏国锋 通讯员 刘树

俭）7月 2日，记者从市统计局获悉，5月份我

市进出口总额实现 1305 万美元， 同比增长

23.2%，今年以来首次实现单月两位数增长。

我市今年前 5 个月进出口运行呈现以

下特点：进出口呈现回升势头；加工贸易快

速增长；高新技术产品出口加快，机电产品

出口略有下降；各县区进度不均衡。

第三届暑期

网球篮球夏令营开营

报名仍在火暴进行中

暑期青少年网球、 篮球夏令营已于

7 月 2 日开营， 中招体育考试培训班也

于昨日开班。 请有意参加夏令营和培训

班的孩子抓紧时间到市体校湘江球类中

心报名。 联系电话：13839235839（贾老

师）。

为了帮孩子们更加合理地安排暑假

时间，暑期青少年“快乐网球”夏令营的

具体训练时间安排在每周一、周三、周五

或周二、周四、周六的 8：00～9：30，暑期

“快乐篮球”夏令营的具体训练时间为周

一至周六 8：00～9：30 或 17：00～18：30，

中招体育考试培训班的具体培训时间为

每周二、周四、周六 17：00～18：30。

据了解， 报名参加此次夏令营和中

招体育考试培训班的孩子还真不少。“除

了体育课，平时我很少运动，中招体育三

项测试加起来最多得 20 分，去年暑假我

参加了中招体育考试培训班， 效果非常

好，三项测试每项都得了 9 分，为我顺利

考入高中起到了很重要的作用。”准备参

加篮球夏令营的王光耀兴奋地说，“今年

暑假，我一定要参加篮球夏令营，与篮球

亲密接触，过一个健康、快乐而有意义的

暑假。 ”

值得注意的是， 市第三届暑期青少

年网球篮球夏令营是由市体育运动学

校、市网协、市篮协和市体校球类中心联

合开展的夏令营活动。 以往有人假借市

体校、市网协、市篮协的名义举办网球篮

球夏令营和中招体育三项测试训练班，

欺骗和误导广大学生， 市体校提醒广大

青少年，报名时一定要擦亮眼睛，选择正

规的、 有资质的网球篮球夏令营和中招

体育三项测试训练班。 （郭红艳）

今晚1 0 ∶0 5 请打开河南卫视

看《“十八谈”映象版·鹤壁篇》

晨报讯 记者从河南电视台获悉，今天

22时 05分， 河南电视台卫星频道、 新闻频

道，河南电台新闻广播将播出大型时评栏目

《建设中原经济区走好“三化”协调科学发展

路“十八谈”映象版·鹤壁篇》。 届时，市委书

记丁巍、市长魏小东将走进演播室，为您讲

述“统筹”促转变背后的故事。

据悉，广电全媒体将同时做好该节目的

互动转播，河南手机电视、移动电视、大象

网、中原映象网、新浪河南等将同步转播河

南卫视《“十八谈”映象版·鹤壁篇》节目，大

象网、中原映象网、新浪河南还将在显著位

置完整保留节目音视频， 便于网友点播、收

听、收看，《东方今报》将全文刊发节目内容。

各省辖市广播电台、电视台新闻综合频

率、频道也将同步完整转播河南电视台卫星

频道的《“十八谈”映象版·鹤壁篇》。

今天白天

阴转小到中阵

雨，偏北风 2级到 3级，23℃到 30℃。

今天我市虽然阳光不强烈，但由于空

气湿度大，人体闷热感比较强，不过新一

轮的降雨今明两天光临我市，闷热天气会

有所缓解。

更多天气资讯，请拨打 12121。

整合为鹤壁市人民医院

晨报讯（记者 夏国锋）7 月 2 日，记者从

市卫生局获悉，原市第一人民医院和原市第二

人民医院整合成鹤壁市人民医院，目前各项整

合工作有序推进，两院整合后有助于我市卫生

资源高效配置，形成布局合理、层次分明、优势

互补的城市医疗救治体系。

据了解，新成立的市人民医院是我市唯一

由政府举办的市级综合医院，发展重心设在淇

滨区，要求达到功能齐全、技术先进、有解决全

市疑难疾病和应对突发性公共卫生事件的能

力，又要起到保基础、保民生、平衡区域内医疗

市场价格的作用，还要对下级医疗机构进行技

术指导，开展教学、培训和科研工作。

两家医院的合并将使我市卫生资源布局

更合理，有助于建立“金字塔”式的城市医疗救

治体系，即：建立起以市 120 紧急救援指挥中

心指挥调度为骨架；以鹤壁市人民医院为塔尖；

以鹤煤（集团）公司职工总医院、京立医院等为

中坚；以鹤煤（集团）公司职工二院、两县人民医

院、市传染病医院、市妇幼保健院和朝歌、同济

两家肾病医院等专科医院，市中医院、两县中医

院等中医医疗机构， 以及一批社区卫生服务中

心（站）等为塔基的鹤壁市城市医疗救治体系，

更好地为群众提供便捷的医疗卫生服务。

招商引资：破茧成蝶展翅飞

□晨报记者 渠稳

7 月 3 日，“萌芽 1 0 0 ” 爱心图书室捐赠仪

式在山城区石林镇石林中心校举行。长城保险

公司将新购的 2 0 0 0 多册图书捐给该校， 以后

还将逐批增加该校图书室的书目至 4 0 0 0 册左

右，并定期进行回访。

据了解，“萌芽 1 0 0 ”于 2 0 1 0 年 1 1 月 1 8 日

正式启动，是长城保险发起的关爱农村孩子大

型公益活动，以捐赠图书为主要形式，在长城

保险各分支机构所在地的农村贫困小学捐建

图书室。此次揭牌的图书室是长城保险在全国

范围内投入使用的第 5 6 个爱心图书室， 也是

在河南投入使用的第 2 0 个图书室。

图为长城保险鹤壁中心支公司常勇（前右

一）将“萌芽 1 0 0 爱心图书室”捐赠牌送到石林

中心校负责人手中。 晨报记者 张志嵩 摄

7 月 2 日上午， 记者走

进山城区石林陶瓷工业园

区， 在金鸡山建材有限公司

的生产车间内， 两条外墙砖

生产线正在有条不紊地生

产， 一块块外墙瓷砖经过多

道工序后源源不断地被生产

出来，经过工人打包后，分车

运往全国各地。

镜头四：

收入高了，俺准备在城里买房

7月 2日上午 11时左右，在金鸡山建材有限公

司的外墙砖生产车间内，上百名工人正在生产线上

忙碌着。

每条生产线可接纳 400 多名员工，金鸡山建材

有限公司的两条生产线就可以解决 700 多人的就

业问题，这儿的员工都是从石林附近的村庄招的。

在生产车间，记者见到了打工者小苗，小苗是西

石林村的村民，2012年年初来到金鸡山建材有限公

司外墙砖生产车间工作，由于工作优异，现在已成为

生产小组组长，工资也从 1500多元涨到了 2500元。

“以前，农闲时我

们都是在家打麻将，

整天无事可做， 自从

建立了石林陶瓷园

区， 我们村很多村民

来到这里工作， 外出

打工的村民也返乡了。 ”小苗说，以前，他每个月只

有不到 1000 元的收入，现在，他和爱人都在这里

打工，一个月有 5000 多元的收入，日子也渐渐好

了很多，由于赚了钱，他现在也将孩子送到城里读

书，接受良好的教育，下一步，他还打算在城里买

房呢。

石林陶瓷园区对带动周边农民收入增长起到

了重要的作用，单从石林农村信用社的存款余额就

可略见一斑： 石林农村信用社的存款余额 2010 年

是 8000万元，2011年就增长到 1.8亿元。

镜头一：

办公室成了可可的家

“可可， 快点写暑假作

业，不然等你妈妈回来，看到

会不高兴的。”在山城区招商

局办公室， 工作人员朱兵正

在敦促 10岁的可可写作业。

朱兵说， 可可是山城区

招商局局长李红的儿子，每逢

周末，孩子没地方去，就到办

公室来写作业。到了吃饭的时

间，如果李红还回不来，可可

就会自己到街上买点吃的。

李红和爱人平时都比较

忙，特别是李红，不是在为企

业服务的路上， 就是在招商

引资的途中。 可可在家没有

人照料， 他只能到办公室写

作业。

“妈妈， 你终于回来了，

我们下午是不是可以早点回

家？ ”7 月 2 日下午 3 时左

右， 当李红从石林陶瓷工业

园区匆匆赶回办公室时，可

可见到妈妈后第一句话就这

么问。

“不行，下午我还有事，

估计要到晚上 10 点多才能

回家， 你在办公室等妈妈

啊。”李红搂着满脸期待的可

可说。

李红说， 没有时间陪孩

子，她挺难过的，也很愧疚，

平时多亏单位的同事帮忙照

顾孩子，看着怀里的可可，李

红的眼睛有些湿润了。

平时， 招商局的工作人

员会轮流去招商， 一年 365

天， 有些工作人员几乎一大

半时间在外地跑着招商。 只

身在外， 其中的酸甜苦辣可

想而知。

镜头二：

创造一个“富得速度”

“我们福建客商来山城区投资， 看重的是这里

一流的服务， 特别是山城区各级领导对我们的关

怀。 ”福建客商金鸡山建材有限公司总经理张庆锋

说，山城区人民的热情打动了他们，在接触不到两

个月后，他们就和山城区政府签了约。

由于常年在外，张庆锋等一批闽商很少回家过

中秋，得知这一情况后，山城区四大班子领导带着

大米、油、月饼等一些生活必需品来到石林陶瓷工

业园区和这些闽商一起过中秋。

7月 2日 12时 30分左右， 山城区委书记胡润

身再次驱车来到石林陶瓷工业园区，胡润身来到陶

瓷生产车间，询问外墙砖的生产情况。

在采访中，很多闽商说，他们非常看重山城区的服

务。

“我们在这里投资是‘两个零接触’，第一，建

厂过程中不和当地农民接触；第二，办理各种行政

手续时，不和相关行政职能部门接触。 从征地到各

种行政手续的审批， 都是山城区招商局等几个部

门帮我们办的，‘两个零接触’ 省去了我们不少时

间，可以让我们专心搞投资和生产。 ”富得陶瓷有

限公司总经理钱健说， 由于山城区对客商实行代

办制度， 富得陶瓷有限公司 2009 年 9 月 3 日签

约，经过几个月马不停蹄地施工建设，2010 年 2 月

21 日，项目一期生产线竣工投产。 又经过 20 多天

的烘干窑加温，2010 年 3 月 15 日， 公司第一批陶

瓷产品正式下线，在鹤壁乃至全国创造了一个“富

得速度”。

“我们的同行也在内黄、洛阳、山西投资了这样

的项目，我是最后一个签约的，却是第一个正式投

产的，比他们快了两个月。 ”钱健说。

镜头三：

受感动，客商帮招商

闽籍客商有喝下午茶的习惯，在石林陶瓷工业

园区，每天下午，来山城区投资的几个闽籍客商总

会聚在一起喝茶聊天。7月 2日下午，闽籍客商张庆

锋、钱健等几个老板聚集在一起喝茶。

“年初，由于在云南投资的项目销路不好，我的

资金链条断了， 缺少资金就会影响这里的瓷砖生

产，我将这个情况告诉胡润身书记后，他主动帮我

解决贷款问题，不到一个星期，就落实了 2000 多万

元的贷款。 ”张庆锋对几个福建老乡说。

在政策上，山城区大力扶持，在服务上，山城

区给予他们最大帮助， 这些外来的客商深深感受

到山城区极大的诚意， 他们主动提出为山城区招

商引资。“我在江苏做生意的时候，认识了很多做

瓷砖生意的老板，为此，我专门和山城区招商局一

道，前往江苏，以亲身经历给江苏客商宣传山城区

良好的投资环境， 现在江苏客商在这里投资了 2

条劈开砖生产线项目，目前土地平整初步完成。 ”

张庆锋说。

闽籍客商钱健专程回到老家，劝说身边的亲朋

好友前来投资兴业，目前，福建富盛达陶瓷有限公

司投资 5 亿元新建 5 条陶瓷生产线项目，已初步选

好项目用地，正在与投资方进行沟通。

鉴于到山城区投资兴业的福建籍客商越来越

多，目前，张庆锋等较早入住山城的福建籍客商正

在谋划建立鹤壁市福建商会，希望通过商会的号召

力更好地为山城区招商引资。

原市第一人民医院

原市第二人民医院


